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da affiggere all’albo sindacale di ciascun plesso come da normativa vigente 
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Cisl Scuola Informa del  27/01/2014  

IN GAZZETTA IL DECRETO LEGGE SUGLI SCATTI 

SCRIMA: SI DIA IMMEDIATA ATTUAZIONE  
Pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale del 23 gennaio, il decreto legge n. 3, in materia di progressioni di anzianità del 

personale scolastico, diventa immediatamente vigente. In una sua dichiarazione il segretario generale Cisl 

Scuola, Francesco Scrima, chiede che siano date immediatamente le istruzioni tecniche per ripristinare già dagli 

stipendi di febbraio le posizioni di chi a gennaio si è visto retrocesso alla precedente classe di stipendio. Torna poi 

sui temi dell'incontro di martedì con la ministra Carrozza e fa chiarezza sulle polemiche strumentali alimentare 

con l'accusa ai sindacati di sottrarre risorse ad attività destinate agli alunni.  

"Il decreto legge sugli scatti di anzianità, pubblicato in Gazzetta Ufficiale, è ora pienamente in vigore. Adesso vanno 

compiuti rapidamente i passaggi tecnici per ripristinare le posizioni stipendiali del personale che nel mese di 

gennaio si è visto “retrocesso” al gradone precedente, operazione che può e deve essere fatta già sugli stipendi di 

febbraio. Nell’incontro di martedì al MIUR ribadiremo comunque la richiesta di accelerare i tempi della trattativa 

all’ARAN, per chiudere definitivamente la partita del 2012. Bene ha fatto, la ministra Carrozza, a spiegare in 

Senato che la vicenda scatti è difficile da risolvere perché si sono tolte risorse alla scuola. Peccato che i dati diffusi si 

prestino troppo facilmente a letture distorte, spesso proposte sui “media”, per cui il sindacato diventerebbe 

colpevole di sottrarre fondi destinati alle “attività aggiuntive in favore degli alunni”. Sono provocazioni che non 

possiamo assolutamente accettare, accuse che respingiamo con forza: è chi ha tolto risorse alla scuola a metterla in 

difficoltà, non chi utilizza quelle contrattuali per tutelare le retribuzioni. Dev’essere chiaro a tutti che non stiamo 

usando soldi di altri, le risorse del MOF sono salario dei lavoratori. La politica ne prenda atto e non si sottragga al 

dovere di rimediare ai danni che ha fatto.  

Con altrettanta determinazione e negli stessi termini porremo alla ministra anche la questione delle posizioni 

economiche del personale ATA e della retribuzione dei dirigenti, su cui siamo già stati costretti a proclamare azioni 

di lotta. Per il personale ATA è fuori dal mondo che si possano restituire soldi avuti per il lavoro già svolto, questo 

sarebbe un vero e proprio furto che contrasteremo, qualora fosse necessario, anche ricorrendo ai giudici del lavoro. 

Ma va anche detto che le posizioni economiche sono legate allo svolgimento di attività importanti, e che 

cancellarle significa fare un danno alla scuola, all’efficacia della sua azione sul versante formativo e 

organizzativo. Anche in questo caso, ognuno si assuma le sue responsabilità e non tenti di scaricarle su altri.  

L’incontro di martedì diventa a questo punto cruciale, in mancanza di risposte adeguate sarà inevitabile assumere 

altre iniziative di mobilitazione".                                                       Francesco Scrima, segretario generale Cisl Scuola 

PAS IN LOMBARDIA  
Di seguito una sintesi della sessione di aggiornamento 

presso l’ufficio Scolastico Regionale e le OO.SS. sui PAS : 

- L’elenco della cl. A445 sarà ripubblicato, molto 

probabilmente oggi, considerati errori materiali.  

- Alcuni corsi iniziano già da oggi presso la Statale con 

conclusione dei corsi a giugno e abilitazione a luglio.  

- Sarà pubblicata una nota con indicazioni delle classi di 

concorso in partenza, su quelle che non partono per 

carenza numero di partecipanti, quelle che non partono 

per carenza di offerta da parte delle università. Sulle 

seconde e le terze l'ufficio continua nella ricerca di 

possibili soluzioni.  

- Per infanzia e primaria si è in attesa di risposta del 

sollecito dei capi dipartimento alle università. 

- Si rimane in attesa sulla concessione delle 150 ore per 

tutt'intorno con la possibilità di cambiare l'orario delle 

lezioni dei docenti interessati ( anche in scuole paritarie). 

- Verrà fatta anche una nota di specifica sul punteggio 

del servizio ricavato da SIDI per determinare annualità 

considerato che il punteggio conosciuto dall'interessato 

deve essere ridotto del punteggio di tutti i titoli, ivi 

compreso quello di accesso.  

- Al momento procede l'operazione nulla osta in uscita e 

in entrata.  

 

dall’USR LOMBARDIA : ELENCHI PAS-UNIVERSITA’ 
 

Pubblicati gli elenchi nominativi  dell’assegnazione dei candidati alle 

sedi universitarie delle seguenti classi di concorso: A017- A019- A029- 

A030 -A032(1^ annualità)- A036- A037- A038- A039 -  A043(1^ 

annualità)- A047- A050 – A051- A057-  A060 (elenchi rettificati)- A061-  

A246- A346- A446- A546- A245- A345- A545 -A445(DA RIPUBBLICARE). 

 

PAS: INCONTRO AL MIUR 
 

Il 24 GENNAIO, tra le OO.SS. e i Capi dipartimento dell'Istruzione e 

dell'Università, si è svolto un incontro sui PAS. Da parte di tutte le OOSS sono 

state avanzate NUMEROSE E PUNTUALI SEGNALAZIONI di ritardi, criticità 

diffuse, difformità di  comportamenti, perdurare delle incertezze nell'avvio 

dei percorsi da parte delle facoltà di scienze della formazione e dell'AFAM, 

carenze nell'azione di coordinamento da parte delle direzioni regionali, 

trasferimenti di regione "forzosi", costi elevati delle tasse di frequenza 

richieste.  

Durante il confronto abbiamo stigmatizzato la carenza di informativa rispetto al 

PROVVEDIMENTO DI MODIFICA DEL REGOLAMENTO SUI TFA/PAS annunciato 

nel comunicato stampa del Ministro del 18 gennaio . Dei contenuti annunciati 

nel comunicato erano noti e da noi sostenuti, solo l'estensione all' anno 

scolastico 2012/2013 della validità del servizio per il triennio ai fini 

dell'ammissione ai PAS e il superamento del divieto di inserimento in terza 

fascia per i giovani laureati. Abbiamo, pertanto richiesto che ci venga fornito il 

testo e calendarizzato a breve. 


